

Empresarios turcos visitan la escuela Adventia

SALAMANCA. La Escuela de Pilotos Adventia acogió ayer la visita institucional de representantes empresariales de la región turca de Kocaeli para conocer el sistema formativo español y el modelo de Adventia. Los representantes turcos conocieron el funcionamiento del Campus Aeronáutico de la Usal, la oferta formativa y el título de Grado en Piloto de Aviación Comercial y Operaciones Aéreas que se implantará el próximo curso. El objetivo era conocer el sistema educativo español y la posterior inserción laboral para aplicarlo a su propio modelo educativo. ■